

9 Septiembre, 2024

## Alberto Suárez logra la última medalla, plata en el maratón

El asturiano Alberto Suárez logró este domingo, en la clase T12 de discapacitados visuales, la medalla de plata en maratón, en una carrera que en la categoría femenina llegó tercera la catalana Elena Congost, descalificada al entrar en meta por detrás de su guía, Mia Carol Bruguera. El maratón, con salida en el Parque Georges Valbon-La Courneuve y meta en los Inválidos, recorrió algunos de los puntos más icónicos y representativos de París como el Estadio de Francia, la plaza de la Madeleine, los Campos Elíseos y el Arco del Triunfo o la ribera del Sena. El español Alberto Suárez, en su cuarta participación paralímpica, fue siempre en las posiciones de cabeza de carrera, hasta que pasado el kilómetro 35, muy entero física-



mente, consiguió ponerse segundo y parar el crono en meta, en solitario, en 2h24:02. Por delante estuvo siempre el tunecino Wajdi Bokhili, que hizo toda la segunda parte de la prueba solo (2h22:05, marca de la temporada). El otro español en carrera, el madrileño Gustavo Nieves, terminó octavo, con diploma, con un tiempo de 2h29:26.